

Elefanten-Projekt der 1. Klassen

In den letzten Wochen haben wir uns intensiv mit dem Thema „Elefanten“ beschäftigt.

Die Kinder haben mit sehr viel Eifer und großer Geschicklichkeit ein Lapbook gestaltet und dabei viel Interessantes über die grauen Riesen gelernt.



In Englisch haben die Kinder mit Hilfe eines Bilderbuches die Geschichte von der Elefantenkuh Elli gehört, die mit einem Schiff aus Afrika zu uns gekommen ist.

Natürlich durfte auch ein Besuch im Tiergarten Schönbrunn nicht fehlen, wo wir bei einer Führung die imposanten Tiere bewundern konnten.



Nun sind die Kinder schon richtige Elefanten-Experten und -Expertinnen.